



Atelier gravure au collège pour les 4C et les 4G

publié le 05/02/2023 - mis à jour le 18/02/2023

2 classes de 4ème ont participé à un projet artistique qui leur a permis de s'initier à la gravure.

Ils ont rencontré l'artiste estampillère, Charlotte Massip, le 30 et le 31 janvier dernier. En amont, les élèves ont travaillé avec leur professeur d'anglais sur des slogans de protection des animaux et avec leur professeur d'arts plastiques, sur l'animal qu'ils devaient représenter.

Ce slogan et un animal ont été les supports de la réalisation de leur gravure : après avoir gravé le dessin et les écritures sur une plaque transparente, les élèves ont encre, essuyé et imprimé en couleur leur projet sur une feuille cartonnée grâce à la presse portative de l'artiste.

L'objectif final est de relier tous les travaux réalisés par les élèves et de créer un livre.

Portfolio

